
 

 

乙訓福祉会ライフサポート事業所では、昨年度２０１７年度よりプリセプター

制度を導入しました。今回は、初めてプリセプターとなった辻本さんと新人職

員でプリセプティの野口さんに登場してもらい、福祉職へ就職したキッカケや

福祉会職員になり２年が経った野口さんから想いを伺いたいと思います。 

 

          
      左：キリリとした辻本さん 右：２年目で余裕の野口さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



辻本彩さんに質問です！！ 

１、この仕事を選んだ理由は？ 

高校生の時にボランティア体験で乙訓の

里にて食事介助をさせて頂きました。 

その時に利用者の方が言って下さった

「とても上手でした。ありがとう。」とい

う言葉が嬉しくて、この仕事を目指そう

と思いました。大学生になって、ハイツ

竹とんぼでアルバイトをするようになり、

その利用者の方と再会できた時はウルッ

ときてしまいました。 

 
左：初めてプリセプターになった 

辻本さん 

右：１年目の野口さん 

  この時のお二人は、緊張されていますね。 

 

２、プリセプターになり、 

＊プリセプターとは、新人職員を 

マンツーマンで指導する先輩職員のこと 

① よかったこと 

プリセプティを指導するにあたって、

利用者支援の方法を再確認できた事

と、自身の支援方法の見直しができた

事が良かったと感じます。コミュニケ

ーションの取り方や、物事の伝え方に

ついて、悩む時もありましたが、自身

がステップアップする為には良い経

験だったと感じます。 

 

 

 

 

② 大変だったことを教えてください 

①にも書きましたが年齢が離れてい

る事もあり、コミュニケーションの取

り方や物事の伝え方について悩み事

が多かった様に思います。特に注意の

仕方が難しく、プリセプティのモチベ

ーションを下げない様に注意するに

はどのようにすれば良いか色々な方

にアドバイスを頂きました。 

  

3、新任の野口さんが 1年経ちましたが 

どうですか？ 

最初の一年は、周りから教えられる事を

とにかく覚えようと、受け身の一年でし

たが、現在は教えられたことを基に自分

で考えて動く場面が多く見られ、プリセ

プターとして、とても嬉しいです。年数

を重ねるにつれ、様々な業務を担当する

事になると思いますが、これからも初心

を忘れずに、また野口さんらしさを忘れ

ずにいて欲しいと思います。 

    

４、これから福祉会へ希望される方へ 

メッセージをどうぞ。 

乙訓福祉会で働く中で、私が一番魅力的

だと感じる点は、自分のやりたい事をや

らせてもらえる点です。自分のやりたい

事や学びたい事、受講したい研修等、希

望を伝えると、ほぼ 100％の確率でとお

っているように思います。こんな事をや

りたい！！あんな事をしてみたい！！熱

い思いを持っている方。私のように人と

接するのが好きな方。何となく福祉に興

味のある方。どんな方でも大歓迎です。

ぜひ一度、個性豊かな利用者の方々やス

タッフに会いに来てください。あなたに

お会いできる日を楽しみにしています。 



  ２年目の野口さんに質問です！！ 

１、この仕事を選んだ理由は？ 

学生の時に行った実習先が重症心身

障がい者施設でした。その時に障がい

分野に興味を持ち、障がいのある人と

関わる仕事がしたいと思いこの仕事

を選びました。また、実習生だった私

を指導して下さった方のようになり

たいとも思い選びました。 

 

２、１年が経ち、この仕事のイメージは 

入職前と後では、かわりましたか？ 

正直な所、１年前に自分がどのような

イメージを持って入職したかあまり

覚えていません（笑）。見学した時に

楽しそうでアットホームな雰囲気だ

ったのは覚えており、それは今も変わ

らず。私も楽しくお仕事させてもらっ

ています。 

入職してすぐは、色んな事を覚えるの

に必死だったかなぁと思います。２年

目になった今は、まだまだわからない

事だらけですが、それなりに自分の中

で余裕もできたと思います。ですが、

いつも「まだまだだなぁ」と思う事ば

かりです。 

 

３、プリセプターである先輩ヘルパーが 

いますが野口さんにとってどのよう

な存在ですか？ 

社会人になって初めてできた先輩な   

ので、自分の中ではとても大きな存 

在です。プリセプター制度のおかげ 

で、仕事でわからない事も聞きやす 

かったです。又、色々なお話もできて 

良かったなぁと思います。今は独り立ち 

をしていて、勤務が一緒になる事が少な 

いのですが、一緒の勤務だと何だかテン 

ションが上がります（笑）。私は勝手に辻 

本さんと話が合うと思っているので、本 

当に相談し易かったです。 

 

また辻本さんは、優しくて、気配りがと

てもできる方で私もこんな人になりたい

と思っています。辻本さんは私の中で、 

大好きな先輩でとても尊敬でき目指して

いる先輩です。 

 

４、これから福祉会を希望される方へ 

メッセージをどうぞ。 

福祉会はとてもアットホームな雰囲気で

楽しくお仕事できる職場だと思います。

介護が未経験な方でも、お仕事も覚えや

すいのではと思います。見学だけでもぜ

ひ、お越し下さい。 

    


